

PORSEROSI Kota Tegal Adakan Joyful Inline Skate and Skateboard Competition

Bang Zaenal - TEGAL.JURNALIS.ORG

Dec 8, 2024 - 12:10



Puluhan Peserta Ramaikan Joyful Inline Skate and Skateboard Competition 2024 PORSEROSI Kota Tegal

Tegal - Dalam rangka menjangking potensi bibit-bibit atlet sepatu roda atau inline skate dan skateboard, Persatuan Olahraga Sepatu Roda Seluruh Indonesia (PORSEROSI) Kota Tegal mengadakan even di Rooftop Transmart Tegal, Minggu 8 Desember 2024.

Even dengan konsep Joyful Inline Skate and Skateboard Competition 2024 tersebut diikuti oleh puluhan pecinta olahraga inline skate atau sepatu roda dan skateboard dari usia pelajar hingga dewasa.

Ketua PORSEROSI Kota Tegal Bayu Ari Sasongko mengatakan, menutup perhelatan di tahun 2024 ini, PORSEROSI Kota Tegal mengadakan Joyful Inline Skate and Skateboard Competition sebagai ajang untuk menjaring bibit-bibit atlet sepatu roda maupun skateboard.



Perlu diketahui bahwa sepatu roda dan skateboard sudah menjadi cabang olahraga yang dipertandingkan. Sehingga selain bisa berolahraga, bersenang-senang memainkan sepatu roda atau inline skate maupun skateboard, jika diseriusi bisa mengantarkan menjadi atlet.

"Mudah-mudahan kegiatan ini bisa menjadi penyemangat dari pengurus PORSEROSI maupun masyarakat Kota Tegal yang menggemari olahraga sepatu roda dan skateboard," ucapnya.

Ajang ini juga sebagai upaya persiapan pra Porprov 2025 dan Porprov 2026. Pihaknya berharap, pada perhelatan tersebut atlet sepatu roda dan skateboard Kota Tegal bisa meraih banyak medali.

"Dengan penjaringan dan menyiapkan bibit atlet, maka diharapkan bisa meraih banyak medali dan mengharumkan nama Kota Tegal," harapnya.



Pada even Joyful Inline Skate and Skateboard Competition ini, ada beberapa jenis pertandingan. Yakni skatecross untuk sepatu roda dengan kategori usia, terbuka untuk putra dan putri. Sedangkan skateboard dengan jenis lomba skaterun dan best trick.

Untuk juara, sepatu roda masing-masing kategori diambil juara 1 dan 2. Untuk skateboard diambil juara 1, 2 dan 3 dan khusus best trick diambil satu pemenang. Mereka mendapatkan trophy, uang pembinaan dan sertifikat juara. Untuk seluruh peserta yang mendaftar juga mendapatkan sertifikat kepesertaan even tersebut.

Sinta warga Tegal, salah satu orang tua peserta merasa senang bisa mengikuti ajang tersebut. Meskipun putrinya belum meraih juara, namun bisa melatih mental dan memotivasi anak untuk giat berlatih.

Ia berharap, PORSEROSI Kota Tegal terus mengadakan even serupa agar muncul bibit-bibit atlet sepatu roda maupun skateboard yang siap bertanding diberbagai kompetisi. (**Zaenal**)